



المرجع: ر.م.إ. 2021/22/

التاريخ: 3 مايو 2021

Mr. Hassan Al Serkal
Chief Executive Officer
Dubai Financial Market
Dubai -United Arab Emirates

السيد/ حسن السركال المحترم
الرئيس التنفيذي
سوق دبي المالي
دبي - الإمارات العربية المتحدة

Subject: Emirates Integrated Telecommunications Company PJSC (the "Company") - Long term financing

الموضوع: شركة الإمارات للإتصالات المتكاملة ش.م.ع. ("الشركة") - تمويل طويل الأجل

Dear Mr. Al Serkal,

تحية طيبة وبعد ،

Reference to the disclosure made by the Company regarding the outcome of the Company's Board of Directors meeting of 26th April 2021 wherein it was approved to avail long term financing by the Company.

بالإشارة إلى الإفصاح بشأن نتائج اجتماع مجلس إدارة الشركة الذي تم انعقاده في 26 أبريل 2021، و الذي وافق فيه مجلس إدارة الشركة على الاستفادة من خيارات التمويل المقدمة للشركة.

This is to notify you that the Company has signed long-term financing agreements equivalent to AED 3,769 million with a group of banks. The financing comprises two facilities: AED 1,981 million equivalent 5-year revolving credit facility and AED 1,788 million equivalent 7-year term loan facility.

نود إعلامكم بأن الشركة قد وقع اتفاقية تمويل طويلة الأجل مع مجموعة من البنوك بقيمة تعادل 3,769 مليون درهم. ويتضمن التمويل نوعين من التسهيلات الائتمانية، الأول تسهيل ائتماني متجدد بقيمة تعادل 1,981 مليون درهم لمدة 5 سنوات، والثاني تسهيل قرض بقيمة تعادل 1,788 مليون درهم إماراتي لمدة 7 سنوات.

The proceeds from this financing will be used for general corporate purposes and to support the Company's future infrastructure deployment.

وسيتم استخدام عائدات هذا التمويل لأغراض عامة تتعلق بعمليات الشركة فضلاً عن دعم وتعزيز بنيتها التحتية بما يتماشى مع متطلباتها المستقبلية

Yours sincerely

وتفضلوا بقبول فائق الشكر والتقدير،

Ali

Ali Al Ali

علي آل علي

Company Secretary (Acting) أمين سر مجلس الإدارة بالنيابة



- Copy to Securities and Commodities Authority

- نسخة إلى هيئة الأوراق المالية والسلع